

校訓 生き抜く力～見つめよ自己を 求めよ友を 憐しむな汗を～

**日南小学校／日南中学校**

電話 (0859)77-1200 ファクシミリ (0859)77-1201  
メール nichinan-e@mail.k.torikyo.ed.jp

電話 (0859)82-1225 ファクシミリ (0859)82-1226  
メール nitinan-j@mail.k.torikyo.ed.jp

中学生議会からトイレ改修へ ～ありがとうございました～

日南中学校長 吹野 玉枝

夏休みに入り、2階、3階のトイレ工事が始まり、10月1日からきれいになったトイレを使うことができました。生徒たちは、入った瞬間「きれい」「すごい」「木の香りがしてとってもいい感じ」など言いながら、本当に嬉しそうに、トイレを使っています。そして毎日丁寧に掃除を行っています。

昨年の中学生議会で、「トイレの排水が悪く、床が壊れていて（西部地震の影響）掃除の時に、水が流せないため下水の臭いが上がってきています」と校舎についてお願いをしたところ、トイレの改修をしていただけになりました。生徒たちは、半ばあきらめていたので本当に喜び、この日を楽しみにしていました。

これからも感謝の気持ちを忘れず、このきれいなトイレを大切に使っていきたいと思います。

本当にありがとうございました。



中学校

モンゴルの訪問団を歓迎しました

10月7日（月）モンゴル、ゾーンモード市からの訪問団の皆さんのが日南中学校に来校されました。

歓迎セレモニーでは、「ふるさと」の合唱を聞いていただき、先月の京都大学留学生交流の時のモンゴルについてのプレゼンを見ていただきました。日南町とモンゴルは似ているところがあるそうです。町との交流がますます盛んになるといいます。



小中一貫教育

10月9日小中合同の避難訓練を行いました。合同避難訓練は年に2回実施していますが、今回は地震の想定でした。9時50分に地震発生、避難の指示から4分ほどで小中学生全員がグラウンドに避難完了しました。整然と避難できたと思います。地震は授業中・休憩時間いつ起きるかわからないこと、地震が起きたらまず自分で身の安全を確保すること、どんな天気であろうといつ起きようと避難場所はグラウンドであること、を話しました。もし地震が起きたら保護者の方が迎えに来られるまで待機します。いざという時に役立てたいと思います。



小学校

# モンゴル訪問団、来校

7日、モンゴル・ゾーンモード市より市長さんを含め4名の方が来校し、小学生と交流を深めました。お昼頃、小学校に到着され、1、2年生と一緒に給食を食べられました。子どもたちから歓迎のお手紙を渡され、とても喜んでおられました。

次に、体育館で歓迎セレモニーを行いました。初めに、霞地区の子どもたちが「錢太鼓」を披露しました。日頃の練習の成果を発揮し、すばらしい発表を見ていただきました。それから、全員で日南小学校の校歌を歌いました。大きく元気な声で歌い、訪問団の皆さまは笑顔で聴いてくださいました。とても短い時間でしたが、温かい交流ができました。



1年生と給食

## パセオ見学～3年生～

8日、3年生が丸合（パセオ）に社会科見学に出かけました。商業施設の学習で、店長さんのお話を聞き、お店の工夫や特徴などについて学びました。普段は入ることのできない、店のバックヤードも見せていただき、子どもたちは熱心にメモをとっていました。



足羽さん、ボランティアの皆さん、お世話になりました！



## 脱穀～5年生～

稲刈りをしてから、はでに干していましたが、10日、5年生が脱穀を行いました。とても良い天気で、子どもたちは汗びっしょりになって働きました。

2月頃、もちつきをして、みんなで会食する予定です。

11月9日（土）は、にちなんサポートです。小中合同マラソン大会を行います。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ温かい声援を送ってやってください！！